

Hygienekonzept der Fußballspielgemeinschaften SG FriPe und SG FriEdA für den Standort Friedrichsfehn

Die aktuelle Situation erfordert die nachfolgenden Regelungen. Wir hoffen bald wieder zu einem normalen Spielbetrieb zurückkehren zu können und bitten alle Beteiligten um Verständnis und aktive Mitarbeit.

Es gelten grundsätzlich die Vorgaben der aktuellen Corona-Verordnung des Landes Niedersachsen.

Das vorliegende Konzept orientiert sich am aktuellen Inzidenzwert unter 35.

Das Betreten der Sportanlage erfolgt nur zur Ausübung des Trainings sowie der Spiele. Zuschauer sind aufgefordert, sowohl beim Betreten und Verlassen, als auch beim Betrachten der Spiele sich unbedingt an die Abstandsregeln zu halten. Aufgrund der großflächigen Zugangswege des Geländes ist eine Wegführung nicht notwendig.

Nach Trainings- bzw. Spielschluss ist das Gelände umgehend zu verlassen. Den Anweisungen der Trainer und Verantwortlichen der Spielgemeinschaften SG FriPe und SG FriEdA ist auf jeden Fall Folge zu leisten. Dieser Personenkreis kann bei Fehlverhalten umgehend eine Platzsperre aussprechen.

Die maximale Zuschauerzahl ist auf 500 Personen begrenzt, die in der Vergangenheit bisher nie erreicht wurde, so dass auf eine Zählung im Eingangsbereich verzichtet werden kann.

Die Duschräume und Kabinen sind geöffnet und werden von den Trainern zugeteilt. Aufgrund der begrenzten Kapazitäten wird weiterhin empfohlen, bereits in Trainings- bzw. Spielkleidung zu erscheinen.

Der Ballraum darf nur durch die Trainer betreten werden.

Eine Teilnehmerliste der Trainierenden und Spielenden erstellen die Trainer und können diese im Bedarfsfall vorweisen.

Eine Erfassung der Zuschauer ist aktuell nicht vorgesehen.